



Résultats 2014

Résultat net positif de 4,5 millions d'euros (part du groupe)
grâce aux premiers succès brésiliens

Voltalia (Euronext Paris), producteur d'électricité à base d'énergies renouvelables, annonce aujourd'hui ses résultats financiers 2014 qui confirment une croissance rapide du chiffre d'affaires et révèlent un résultat net sensiblement positif. Ces résultats valident la stratégie multi-pays multi-énergies de Voltalia, aujourd'hui mise en œuvre en France et au Brésil, et demain dans de nouveaux pays.

Ce communiqué présente des résultats consolidés en cours d'audit par les commissaires aux comptes établis selon les normes IFRS arrêtés par le Conseil d'administration de Voltalia du 12 mars 2015 et examinés par le Comité d'audit réuni le même jour. Ces comptes seront soumis à l'approbation de l'Assemblée Générale du 11 juin 2015.

Compte de résultat

en milliers d'euros - normes IFRS - audit en cours	2014	2013	Var
Ventes d'énergie	26 748	17 132	+56,1%
Produits des activités de services et de développement	862	1 508	-42,9%
Charges opérationnelles hors amortissements et provisions	(15 074)	(12 783)	+17,9%
EBITDA	12 536	5 322	+135,6%
Dotations aux amortissements et provisions	(6 574)	(8 334)	-21,1%
Résultat opérationnel	5 962	(2 477)	-340,7%
Résultat financier	(577)	(2 307)	-75,0%
Impôts et autres intérêts minoritaires	(890)	(683)	+30,4%
Résultat net part du Groupe	4 495	(5 466)	NS
Marge brute d'autofinancement	13 411	(1 057)	NS

Le chiffre d'affaires progresse de 48% en 2014 grâce à une importante augmentation de 56% des ventes d'énergie, cœur d'activité de Voltalia bénéficiant d'une visibilité à très long terme

(voir détails dans le communiqué du 27 février 2015). Cette performance des ventes d'énergie repose sur le démarrage des centrales brésiliennes dans des conditions du marché *spot* exceptionnelles ainsi que sur une bonne performance générale dans les autres pays. A partir de 2015, au Brésil, l'électricité sera principalement vendue via des contrats de vente d'électricité long-terme remportés en 2011 ou via des contrats privés de 12 mois sur le marché libre avant de passer en contrat long-terme.

Les charges d'exploitation augmentent de +18% en raison de la mise en service de nouvelles capacités de production et du renforcement des équipes pour mettre en œuvre la stratégie de croissance ; les autres coûts restent maîtrisés.

L'EBITDA de Voltalia est donc multiplié par 2,4 pour atteindre 12,5 millions d'euros.

Le résultat net (part du groupe) passe dans le vert : d'une perte de (5,5) millions d'euros en 2013, il atteint un profit de +4,5 millions d'euros en 2014, grâce aux nouvelles centrales mises en service au Brésil (voir ci-dessus).

Bilan

En milliers d'euros - normes IFRS - audit en cours	31 déc. 2014	31 déc. 2013	Var
Capitaux propres part du Groupe	162 399	67 405	+140,9%
Intérêts minoritaires	48 342	8 093	+497,3%
Passifs non courants	155 268	65 969	+135,4%
Passifs courants	127 872	60 136	+112,6%
Actifs immobilisés	415 582	157 797	+163,4%
Actifs courants hors trésorerie nette	19 520	13 084	+49,2%
Trésorerie nette	58 779	30 721	+91,3%
Total bilan	493 881	201 602	+145,0%

Le total des actifs est multiplié par 2,4 pour atteindre 493,9 millions d'euros. Les actifs immobilisés, principalement des centrales en exploitation ou en construction, sont multipliés par 2,6 sur l'année grâce à des constructions achevées avec succès en 2014 ; à fin 2014, les actifs immobilisés représentent 84% des actifs totaux.

Afin de financer cette croissance exceptionnelle, Voltalia a levé de nouveaux financements bancaires pour un montant de 142 millions d'euros en 2014. Sur la même période, le Groupe a également renforcé ses capitaux propres de +100,1 millions d'euros lors du transfert sur Euronext en juillet 2014 ; en outre, des fonds propres supplémentaires ont été levés grâce à une augmentation de capital de 15,4 millions d'euros en janvier 2015.

La trésorerie nette est de 58,8 millions d'euros et a vocation à financer les chantiers en cours ainsi que l'activité de développement.

Mise en service de nouvelles centrales

En 2014, Voltalia a mis en service deux nouvelles centrales au Brésil (les fermes éoliennes Carcara 2 et Terral, 30 MW chacune, à Areia Branca) et deux nouvelles centrales en France (à Adriers et à Molinons, 10 MW chacune) pour une puissance totale de 80 MW ; le Groupe a également mené des travaux de réhausse à la centrale hydro-électrique de Mana en Guyane française pour une puissance additionnelle de 0,9 MW. Ceci porte la capacité totale du Groupe à 133,1 MW à fin 2014.

Cette capacité installée a été encore accrue en 2015 avec la mise en service de la troisième ferme éolienne Carcara 1 à Areia Branca au mois de février.

A ce jour, la puissance installée totale de Voltalia est donc de 163,1 MW, soit 3,1 fois la puissance installée au 1^{er} janvier 2014.

Chantiers à court-terme

Les centrales actuellement en cours de construction sont des fermes éoliennes au Brésil.

- Sur le site de São Miguel do Gostoso (4 fermes éoliennes pour une puissance totale de 108 MW), dorénavant détenu à 49% par le Brésilien COPEL (voir communiqué du 6 juin 2014), plus de la moitié des tours a été montée et plus de la moitié des nacelles installée. La mise en service est prévue au 2^{ème} trimestre 2015
- Sur le site de Vamcruz (4 fermes éoliennes pour une puissance totale de 93 MW), pour lequel Voltalia détient 51% de la holding contrôlant 51% des fermes, les premières turbines et premiers hubs ont été livrés sur site. La production devrait démarrer au premier semestre 2016

La construction du projet d'Oiapoque, un projet mixte hydro-thermique totalisant une puissance installée maximale de 7,5 + 12 MW au Brésil (voir communiqué du 2 octobre 2014), démarrera prochainement. La mise en service de la première tranche est prévue au quatrième trimestre 2015.

Voltalia prévoit de lancer la construction de nouvelles centrales en 2015 et 2016 en France, en Guyane et au Brésil.

Projets à moyen terme

Grâce au travail des équipes Voltalia, le Groupe dispose d'un portefeuille de projets en développement de 1 403 MW, en hausse de 24% par rapport à 2013.

Voltalia prévoit d'accroître ses capacités de production avec des projets à base d'énergie renouvelable dans les quatre énergies et dans les quatre régions où le Groupe est actuellement établi.

Voltalia se déploie également dans de nouveaux pays. Elle a annoncé le 15 janvier 2015 son intention de se développer dans trois nouveaux pays en 2015, le premier pays visé étant le Maroc.



* * *

"Nous sommes fiers d'annoncer un résultat net positif substantiel aux actionnaires. Cette performance fait la preuve de la pertinence de notre business model et valide notre stratégie" déclare Sébastien Clerc, Directeur Général de Voltalia. La construction de nouvelles capacités de production est en ligne avec le plan annoncé en mai 2012 et confirmé lors de l'IPO en juillet 2014. Voltalia est devenu un acteur significatif dans les EnR, secteur au service du développement durable, en fort développement au niveau mondial".

Prochain rendez-vous: chiffre d'affaires du premier trimestre 2015 le 30 avril 2015 post bourse

A propos de Voltalia (www.voltalia.com)

- *Producteur d'électricité à base d'énergies renouvelables, Voltalia développe et exploite des projets multi-sources (éolien, solaire, hydraulique et biomasse) pour une capacité totale installée de 163 MW.*
- *Présente en France métropolitaine, au Brésil, en Grèce et en Guyane, Voltalia s'appuie sur l'expertise et l'expérience internationale d'une équipe de 102 salariés.*
- *Voltalia est cotée au marché réglementé d'Euronext à Paris depuis juillet 2014 (FR0011995588 – VLTSA).*

*Relations presse – Kablé Communication Finance
Marie-Hélène Veillon
Tel : +33 1 44 50 54 70
Email : marie-helene.veillon@kable-cf.com*

*Relations investisseurs – Voltalia
Marie de Lauzon
Tel : +33 1 44 63 14 40
Email : invest@voltalia.com*
